



Viel Freude gab es mit dem Ukuleleensemble der „Villa Musica“.



Ein Blumen- und Blütenmeer faszinierte die Besucher.



Mit Deko-Elementen wird jeder Garten noch schöner.

Alles für das grüne Paradies

„Gartenzauber“ machte seinem Namen alle Ehre

Altdorf. Die Gartenmesse „Altdorfer Gartenzauber“ wurde am Wochenende bereits zum dritten Mal von Birgit und Markus Hübner auf dem großen Areal der Alten Ziegelei veranstaltet. Und es hat sich ein Besuch bei den rund 130 Ausstellern ganz bestimmt gelohnt.

Der Gartenzauber war ein Treffpunkt für alle Gartenliebhaber, reichte doch das Angebot von Blumen über Kräuter, Gemüse, Stauden und Kleingehölze hin bis zu Gartendekorationen, Gartenmobiliar und Werkzeuge.

Viel Zuspruch fanden die tägli-

chen, oftmals wechselnden Konzertangebote der „Villa Musica“, und im Gastronomiebereich gab es nicht nur Schmankerl und Erfrischungen, sondern man hatte auch die Möglichkeit, sich vom Rundgang auszuruhen und mit Freunden und Gleichgesinnten auszutauschen.

Für das Organisationsehepaar war es sicher enorm viel Arbeit im monatelangen Vorfeld dieser Veranstaltung, aber die Besucher waren sich einig: „Wir freuen uns schon jetzt auf einen vierten „Altdorfer Gartenzauber“ im nächsten Jahr.



Interessant war das Angebot an traditionellem Handwerk, wie hier der Korbmacher.